
Subject: Noch eine Frage
Posted by Morrissey on Sun, 10 Jun 2007 21:00:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Gemeinde, 

nach den Fragen, die ich eingangs in einem anderen Thread gestellt habe, bekam ich Antworten,
die mir durchaus schon ein wenig weitergeholfen haben. 

Meine Hautärztin werde ich beim Termin in drei Wochen nach Proscar fragen, selbst gekauft
habe ich mir schonmal Regaine. Danke also für eure Tipps!

Die Frage ist aber folgende: hier wurde mir mitgeteilt, dass Proscar am Oberkopf wirkt, und im
Regaine-Beipackzettel steht, dass dies für die Tonsur-Anwendung gedacht ist.

Daraus entsteht für mich folgende Schwierigkeit: mein Problem ist nicht der Oberkopf/die
Tonsur, sondern die Tatsache, dass meine GHEs wachsen und sich die Haar"front" an der Stirn
(blödes Wort, mir fällt kein anderes ein. Ihr wisst aber sicher, was ich meine) lichtet.

Machen da Proscar und Regaine überhaupt Sinn?
Gibt es Mittel gegen Haarausfall in "meinem Problembereich"?
Oder hilft da nur eine HT?

Vielen Dank für evtl. Antworten und Hilfestellungen!

M.

Subject: Re: Noch eine Frage
Posted by stef84 on Sun, 10 Jun 2007 21:19:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin und Minox wirken auch an der Front!

Neuwuchs ist dort zwar seltener, aber den Haarstand können sie auf jeden Fall halten!

Bei Regaine steht das, weil die Tests eben im Vertexbereich gemacht wurden, aber wie gesagt,
es wirkt auch vorne!

Subject: Re: Noch eine Frage
Posted by Morrissey on Sun, 10 Jun 2007 21:24:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke.... und da schliesst sich gleich noch eine Frage an. Ich habe hier im Forum so einiges
über das sog. "Shedding" gelesen. Kann ich bis jetzt noch nicht feststellen (Anwendung aber
erst seit gut einer Woche). So es eintritt: ich verstehe die Beiträge hier so, dass dies durchaus
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normal und sogar eher ein gutes Zeichen ist, man die Behandlung also definitiv fortführen soll.
Stimmt das? Meinungen? Erfahrungsberichte?

Subject: Re: Noch eine Frage
Posted by stef84 on Sun, 10 Jun 2007 21:34:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, Shedding ist ein gutes Zeichen! Viele machen den Fehler und setzen Minox nach 4- 6
Wochen ab, weil sie nur die ausfallenden Haare sehen. Du musst aber mindestens 8- 10 Wochen
durchhalten, ab da sollte es dann aufwärts gehen!
Aber man muss kein Shedding haben um sicher zu sein das es wirkt und Shedding ist in der
Regel auch nicht so stark das Kahlstellen oder lichte Stellen entstehen!

Subject: Re: Noch eine Frage
Posted by Morrissey on Sun, 10 Jun 2007 21:48:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na denn, auf in den Kampf gegen die androgenetische Alopezie!    Ich denke, dass ich
zusätzlich noch Proscar nehmen werde, so meine Dermatologin es mir verschreiben mag. Und,
wer weiss, vielleicht brauchts dann auch gar keine HT. Noch sind ja genug Haare da.   

Subject: Re: Noch eine Frage
Posted by Morrissey on Mon, 11 Jun 2007 17:38:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für weitere Meinungen wäre ich dankbar!

@stef
Nicht persönlich nehmen, ich hole stets gern verschiedene Meinungen ein. Auch bei ÄrztInnen. 
 

Subject: Re: Noch eine Frage
Posted by stef84 on Mon, 11 Jun 2007 21:44:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Morrissey schrieb am Mon, 11 Juni 2007 19:38Für weitere Meinungen wäre ich dankbar!

@stef
Nicht persönlich nehmen, ich hole stets gern verschiedene Meinungen ein. Auch bei ÄrztInnen. 
 

Schon OK! Mache ich nicht anders!     
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